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APEL 
PV Conseil d’Administration  

du 19/11/2020 
 

Présents Excusés Absents 
 
Mme Blanchet 
Mme Petit 
 

1. FERNANDEZ Hervé 
2. DEGAS Aurélie 
3. DOS SANTOS Vivianne 
4. SAMSON Soline 
5. HERVIEU-COLLAYE Anne 
6. D’ORLEANS Maria 
7. PEPE Bénédicte 
8. GRANCHER Carine 
9. LOBROT Augustin 
10. PAILHES Martin 
11. DOLACINSKI Caroline  
12. CUBAUD Audrey 
13. OLIVERO Virginie 

 
14. BONNET Pierre 
15. DE JOCAS Marie-Astrid  
16. PESCHARD Maria 
17. HEDRICOURT Françoise 
18. ASSAN Caroline 

 
 

 
19. CARETTE Martial 
20. PICHOT Boris  
21. MERCIER Florence 
22. CHAUMONT Sylvie 

 

22 membres = Quorum 1/3 soit 8 membres - Réunion du 19/11/2020 = 13 voix 
-=-=- 

Ordre du jour : Réunion en visio 
 

• Approbation du PV du CA du 15/10/2020 
• Vote de la mise en ligne sur le site internet de l'APEL Guéry des PV  
• Prises de parole de Mme Blanchet et Mme Petit  

Ecole :  
• - installation de la crèche, passage de St Nicolas. 

Collège : 
• les conseils de classe du premier trimestre  
• l’évolution protocole sanitaire (sport et cantine) 
• mission parents correspondants : un membre du CA comme binôme cette année.  

• Page Facebook 
• Site internet : articles sur des actions à rédiger (point Soline) 
• Scoleo : décider de ce que l'on fait de la subvention qu'on doit recevoir.  
• Membre démissionnaire de fait: Sylvie Chaumont 

actions :  
o Chocolats,  
o vente de sapins ? Est ce qu'on en organise ? Qui gère ? 

• points divers 
-=-=-  



 

Thème 

 

Décision 
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Hervé Fernandez 
 
Approbation CR 
13 présents 
Quorum 8 

Approbation CR du CA du 15/10 
• Vote pour à l’unanimité 

 
Vote pour diffuser le PV sur le site internet de l’APEL après envoi du PV 
lors de la convocation au CA et approbation du PV au CA par l’ensemble 
des membres 

• Vote pour à l’unanimité 

Point conditions 
sanitaires 
 
 

Mme Blanchet - École 
• 3 services pour la cantine 
• Meilleure fluidité au lavage des mains 

 
Mme Petit - Collège  

• Sens de circulation revu pour moins se croiser 
• EPS sports spécifiques  

 
Très peu de cas positifs depuis le début de l’année 

 

Mme Petit 
Point collège 

Préparation examen blanc des 3èmes 
50% des enfants n’ont pas stage mais pourront l’effectuer à un autre 
moment de l’année 
Remise des diplômes des brevets 2020 : pas de cérémonie. 

Mme Samson 
Les conseils de classe 
du premier trimestre  

Les parents correspondants ont tous pris RdV téléphonique avec les prof 
principaux : 
• mais n’assisteront pas aux conseils de classes 
• les délégués ne participent pas non plus au conseil 

 
Binôme des parents correspondants : Virginie Oliero 

Mme Blanchet  
Point École 
 
Installation de la 
crèche,  
passage de St Nicolas 

Installation de la crèche simplifiée sur le perron devant le bureau. 
 
Important de décorer 
Vote pour utiliser une partie du budget du marché de Noël qui n’aura pas 
lieu pour acheter des guirlandes et rubans Noel 

• Vote pour à l’unanimité 
 
Décoration Noël le 27/11 dans l’après-midi vers 15h 
Branchage / verdure => Tailler les ifs  
+ sapin de Noël 
 
Le saint Nicolas est réservé pour le 18 décembre 2020. 
Il doit obligatoirement avoir un masque 

Anne Hervieu 
Page Facebook 

On ne la lance pas pour le moment. 
Quid d’écrire une charte d’intention et de « bonne conduite » ? 
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Soline Samson 
Site internet : Point sur 
des articles sur des 
actions à rédiger et 
mettre sur le site  

L’idée est de nourrir le site internet APEL avec des Article sur nos actions 
Et avec des liens sur les sites école et Collège 
 
1er article : livret des 6ème  
Puis des sujets comme Les chocolats, Les sweats, les décos de noël,… 
 
Quid de mettre un lien du site APEL sur pronote ? 

Scoleo Avec les actions scoléo, l’APEL a droit  
Soit un chèque de 130 € 
soit une dépense 400 € en clé USB  sur le site qui complèteraient le stock 
existant de 120 Clés usb et qui permettraient d’en distribuer une par 
élève de 6ème à la rentrée 2021. 

• Vote pour la dépense de 400€ en clé usb : pour à l’unanimité 

Membre  
Sylvie Chaumont 
 

N’a plus d’enfant à l’école ni au collège --> démission de fait  
Cooptation possible lors du prochain CA et régularisation à la prochaine 
AG. 

Actions  
 

Chocolats  
8000 € avec 120 Commandes ! 
Bénéfice pour l’APEL 1700 € 
Livraison 1ère semaine de décembre 
 
Vente sapin : non 
 
Tee-shirts Ecole = OK pour les vendre d’ici le mois de mars – Vote du 
budget sera faut au CA du 21/01 
 
Sweat = la vente de noël est terminée. 
Demande pour une prochaine vente au printemps + proposer aux futurs 
6èmes 

ð Voir au prochain CA en fonction des résultats de cette première 
vente 

 

Photos collèges  Si pas reçues, faire un mail à Mme RATON qui fera suivre au 
photographe 

 
Prochain CA le jeudi 21/01 à 20h30 au collège 
Fin de la réunion à 22h25. 
 

   
 Anne Hervieu  Hervé Fernandez 


